



PICHILEMU: GRAVE ACCIDENTE EN ACCESO A CAHUIL

Description

La tarde de hoy, siendo las 18:24 hrs. se activó la central de alarmas por un accidente vehicular en la ruta I-500 en la entrada norte de Cahuil; hasta el lugar se despacharon las unidades RX-1, R-1, J-2 y K-1. Al llegar bomberos al lugar se pudo corroborar que se trataba de una colisión de alta energía entre dos vehículos menores dejando como resultado a 4 personas lesionadas de diversa consideración las que fueron trasladadas hasta el hospital local.

Trabajó SAMU, Hospital de Pichilemu, Carabineros y Seguridad Ciudadana.





Category

1. Bomberos Pichilemu
2. Noticias

Date Created

2022/03/01

Author

editor

diarioelreportero.cl